

Niederschrift

**über die Sitzung des Ortsgemeinderates Lahr
am Mittwoch, den 23.01.2008 im Gemeindehaus in Lahr**

I. Öffentliche Sitzung

Punkt 1

Feststellung der Niederschrift der Ortsgemeinderatssitzung vom 03.12.2007

Der Ortsgemeinderat stellte einstimmig die Niederschrift aus der Sitzung vom 03.12.2007 in der vorgelegten Fassung fest.

Punkt 2

Beratung und Beschlussfassung über das Ergebnis des Berichts der Prüfung des Spielplatzes durch den TÜV Rheinland.

Ortsbürgermeister Hans-Peter Färber unterrichtete den Rat über das Ergebnis der Prüfung des Spielplatzes durch den TÜV Rheinland.

Der Gemeinderat beschloss einstimmig, den beanstandeten Achsialbalken der Wippe sowie die von Fäulnis befallenen Palisadenholzpfosten auszutauschen.

Punkt 3

Mitteilungen und Verschiedenes

Gemeindehaus

Ortsbürgermeister Färber bezog sich auf Äußerungen eines Lahrer Einwohners bei der Adventsfeier der Freiwilligen Feuerwehr bzgl. des Erwerbs eines Gebäudes zwecks Umwandlung zu einem Gemeindehaus. Der Vorsitzende sagte, dass er dankbar für alle Vorschläge, Ideen und Hinweise ist, die für die Ortsgemeinde Lahr und ihre Mitbürgerinnen und Mitbürger von Vorteil sind bzw. sein könnten. Er betonte aber auch, dass eine Adventsfeier der Freiwilligen Feuerwehr nicht der richtige Ort ist, um ernsthaft hierüber zu diskutieren. Ernstgemeinte Aussagen und Vorschläge, die die Gemeinde betreffen, sollten in einem persönlichen Gespräch, bei einer Bürgerversammlung, einer Einwohnerfragestunde oder im Gemeinderat besprochen werden.

Auf keinen Fall werde Ortsbürgermeister Hans-Peter Färber es befürworten, derartige finanziellen Risiken einzugehen. Die Anschaffungs- und Unterhaltungskosten wären für die Ortsgemeinde Lahr derzeit und auch in absehbarer Zeit nicht vertretbar. Dies würde in keinem Verhältnis zum Nutzen stehen.

Bei allen Veranstaltungen der Ortsgemeinde, den Jahreshauptversammlungen der Vereine, auch der letzten Adventsfeier der Feuerwehr, haben die derzeitigen Räumlichkeiten ausgereicht. Auch die Argumentation, dass unsere älteren Bürger die Treppe nicht gehen könnten, kann man nicht gelten lassen. Seit 2 Jahren kann das Mehrzweckgebäude auch als Wahllokal genutzt werden und dort werden auch die Aktionen „Alter gemeinsam gestalten“ zur Zufriedenheit aller teilnehmenden Senioren abgehalten. Der Seniorentag ist seit vielen Jahren im Hause „Waldesblick“. Jeder, der Interesse an den Veranstaltungen der Senioren hat, hat somit auch die Möglichkeit teilzunehmen.

Bei der anschließenden Diskussion hat der Gemeinderat einstimmig die Aussagen von Ortsbürgermeister Färber unterstützt.

Baumrückschnitt

Der Vorsitzende las ein Schreiben der Kreisverwaltung Cochem-Zell bzgl. des Baumrückschnittes vor. Die Abteilung Naturschutz bot darin interessierten Ortsgemeinden an, die im öffentlichen Eigentum befindlichen Bäume unter Anleitung zu schneiden. Nach Aussage der Kreisverwaltung Cochem-Zell sollte dies auf diejenigen Teilnehmer begrenzt werden, die in der jeweiligen Ortsgemeinde regelmäßig diesen Rückschnitt übernehmen und diese Arbeiten für die Ortsgemeinde auch in Zukunft ausführen. Diese Aktion wurde bereits im Oktober letzten Jahres durchgeführt und war im Nachhinein auf zusätzliches Interesse gestoßen. Die untere Naturschutzbehörde hatte freundlicherweise eine nochmalige Anleitung zugesagt. Alle Interessenten, die bereit sind, regelmäßig die gemeindeeigenen Bäume und Sträucher zu schneiden, können sich bis Mitte Februar 2008 bei Hans-Peter Färber melden. In diesem Zusammenhang bedankte er sich bei Allen, die diesen Rückschnitt schon in der Vergangenheit ehrenamtlich ausgeführt haben.

Geschwindigkeitsmessung

Ortsbürgermeister Hans-Peter Färber teilte dem Rat das Ergebnis der Geschwindigkeitsmessung mit. Das Messgerät war in der Zeit vom 22.11.2007 bis 26.11.2007 hinter der Ortseinfahrt aus Zilshausen kommend aufgestellt. Danach fuhren 20,4 v.H. der Verkehrsteilnehmer 50-60 km/h schnell, 3,2 v.H. fuhren 60-70 km/h und 0,3 v.H. fuhren schneller als 70km/h.

Gemeindestatistik

Lt. der aktualisierten Gemeindestatistik hat die Ortsgemeinde Lahr derzeit 191 Einwohner mit Hauptwohnung gemeldet und 16 mit einer Nebenwohnung.

Ausschreibung der Sach-, Maschinen- und Elektronikversicherungen

Die Ausschreibung der Sach-, Maschinen- und Elektroversicherungen, die für die Verbandsgemeinde Treis-Karden und deren Ortsgemeinden ausgeführt wurde, ergab für die Ortsgemeinde Lahr erfreulicherweise eine Absenkung der Versicherungsbeiträge um 50,31 v.H.

Nichtöffentliche Sitzung